
 

1/1 

Towards cooperation with International Organizations for Small 

Industries 

 

By: Dia’ Abdul-Hameed 

Dr. Nader Riad, Chairman of the Committee for Small and Medium 

Industries at the Federation of Egyptian Industries, confirmed that the draft of 

the “Small Projects Development Law” was submitted to leaders of the working 

groups at the Committee. Links were made with various industrial groups and 

centers of activities, on the local and international level.  This is in view of 

exchanging experiences, and tightening relations with Japan, the European 

Union and International Organizations for Small Industries; thus enabling us to 

learn from successful international experiments, particularly those of Japan, 

Germany, India and Italy.  

This statement was made during the first meeting involving the Board of 

Directors of the Committee, chaired by  Dr. Abdulmuneim Sa’udi, Head of the 

Federation of Egyptian Industries.  

  

 

 

 

 

 

* Translated from Arabic Original 
  Source: Akher Lahza Magazine 28/1/2004 
 
 
 



1/1 

Die Aufgeschlossenheit den internationalen Organisationen für 

kleine Industrien gegenüber 

 

 

 

- Diaa Abd Alhamed berichtete: 

 

Dr. Nader Riad, der Leiter des Ausschusses für kleine und mittlere 

Industrien in der Union der Industrien, betonte, dass der Entwurf eines 

Gesetzes für die Förderung kleiner (industrieller) Projekte an den Leiter der 

Arbeitsgruppen des Ausschusses weitergeleitet worden sei. Er fügte hinzu, 

dass es dem Ausschuss  gelungen sei, die Kooperation mit den verschiedenen 

Industriegebieten sowie mit den industriellen Projekten, die auf nationaler und 

internationaler Ebene tätig seien, zu schaffen. 

 Das Ziel dieser Kooperation sei, Erfahrungen auszutauschen und die 

Beziehungen mit Japan, der EU und den internationalen Organisationen für 

kleine Industrien zu verstärken. Das werde wiederum ermöglichen, von den 

erfolgreichen internationalen Erfahrungen, insbesondere von den japanischen, 

den deutschen, den indischen und den italienischen Erfahrungen zu lernen. All 

das gab Dr. Nader Riad im ersten Treffen des Vorstands des Ausschusses für 

kleine Industrien bekannt, das unter der Leitung des Präsidenten der Union der 

Industrien Dr. Abd Almoem Saudi stattfand.  

 
 

*Übersetzt aus dem arabischen Original 
Quelle: Das ägyptische Tagesblatt „Akher Lahza Zeitschrift“ am 28.01.2004 
am 07.04.2005 
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